

Lluvia puso en alerta hidráulica a la capital

Encharcamientos afectaron 10 delegaciones, reconocen

Alberto Cuenca

alberto.cuenca@eluniversal.com.mx

Las intensas **lluvias** que se registraron entre el lunes y miércoles pasado en la **capital** del país pusieron a la ciudad en una situación de emergencia hidráulica, pues el sistema de **drenaje** resultó insuficiente para desalojar en el menor tiempo posible los 56 mil 500 millones de litros de **agua** que cayeron sobre el Distrito Federal en tres días.

Miguel Ricaño, director general de la Unidad Tormenta, aceptó la condición de emergencia que se vivió durante esas 72 horas, sobre todo durante el miércoles, pues ese día hubo una precipitación de 35 mil 100 millones de litros de **agua**. Tan sólo el martes, cuando la canti-

dad de **lluvia** fue a penas de la mitad de la que hubo el miércoles siguiente, las precipitaciones habrían permitido llenar 16 veces el Estadio Azteca.

Miguel Ricaño presentó ayer ante el jefe Gobierno, Marcelo Ebrard, los trabajos de las 78 estaciones pluviométricas instaladas en toda la ciudad y ofreció detalles de los registros que emitió cada una de esas estaciones en los días anteriores.

“Se ha presentado una emergencia hidráulica sin precedentes en la ciudad, y solo le han superado las **lluvias** que el 22 de febrero de hace dos años se registraron en la ciudad, producto del **huracán** Dean”, dijo Miguel Ricaño.

Dijo que se registraron 81 encharcamientos principalmente en las delegaciones Venustiano

Carranza, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Coyoacán, Álvaro Obregón, Tlalpan, Xochimilco, Iztacalco y Tláhuac.

No obstante, Miguel Ricaño aseguró que las autoridades capitalinas están preparadas para atender los problemas que **generen** las **lluvias** en esta ciudad a través de la Unidad Tormenta, que él dirige, así como con el óptimo funcionamiento de la red de **drenaje** que a principios de este año recibió mantenimiento.

Destacó que la Unidad Tormenta tiene un promedio de una hora con 53 minutos como tiempo para solucionar un encharcamiento, incluida la limpieza de la vialidad afectada.

Sobre el tema, Marcelo Ebrard confió en que durante la actual temporada de **lluvias** no habrá **inundaciones** importantes en la ciudad.



ALERTA. La lluvia se intensificó el miércoles, registrando casi el doble del agua que cayó el martes

